

# Joyful spot (ジョイフルスポット)

平成26年11月9日発行  
生徒会執行部

(学校の皆さんにとって楽しい場所でありまうかという思いを込めて生徒会

平成26年生徒会スローガン決定!! (新聞名にしました)

## 『武庫中生全員で何事にも一生懸命取り組み学校生活を楽しもう』

今、武庫中生にとって必要なのは、何事にも一生懸命取り組むということ。  
生徒1人1人が積極的に取り組む姿勢や、楽しんで活動すること、とても大事だと思  
います。もちろん、部活や勉強を頑張っている人もいます。もとたくさんの人が  
同じ気持ちで取り組むことができれば、学校はよりよくなると思います。  
そして、学校生活を楽しく過ごすことができれば、最高です。  
生徒全員がやる気を持ち、やる時はやるというけじめをつけ、  
目標を達成できるよう頑張っていましょ。

### < 生徒会役員の自己紹介 >



今年、生徒会長を一年間任された  
若松龍之介です。武庫中を今より  
もっと良いものにするために、一生  
懸命頑張りたいと思いますので、  
よろしくお願いいたします。皆さん、  
この学校での生活が一生の  
思い出になるよう楽しみ助け  
合いながら頑張ります。

書記長の横治光です。書記長  
として、一生懸命頑張るので、  
よろしくお願いいたします。

体育委員長の堀口哲平です。体育  
委員長として元気に一生懸命  
頑張るので、よろしくお願いいたします。

保健委員長の吉本風です。私は、  
保健委員長に任じてみんなの  
心も体も元気で健康でいられる  
ように努めますので、この一年間、  
よろしくお願いいたします。

今日、副会長を務めさせて  
いただく事で考えます。  
また、一年間生徒会役員  
として頑張りますので、  
よろしくお願いいたします。

風紀委員長に任じた河合  
さくらです。あんな運動を  
積極的にやりたいと思  
っています。また、不慣れ  
ですが、精一杯頑張ります  
ので、よろしくお願いいたします。

1年間、図書委員長として務めさせていただきます。外間  
月花です。やるからには全力で自分なりに計画を立てて  
行動していこうと思います。そして武庫中を支えて行きたい  
と思います。1年間、よろしくお願いいたします。

生徒会副会長の橋本夏芽  
です！武庫中生全員が楽し  
いと思える武庫中にできる  
全力で頑張ります！！

美化委員長の藤谷日代里  
です。また一年間はつぎす。  
よろしくお願いいたします。

文化委員長の岡村駿です。  
1年間一生懸命がんばります  
ので、よろしくお願いいたします。

。。。募金があります。。。

11月10日(金)に朝に校門で昼にはハンコを販売  
している付近で募金を行います。

皆さんぜひ、ご協力をお願いします。

## <各専門委員会の年間目標が決まりました!>

### 風紀委員会

あいつまで、一人ひとりの笑顔が  
輝く学校生活を送ろう!

### 美化委員会

全校生徒みんなでLet's clean!  
~より良い環境を目指して全校生徒で

清掃活動を今よりがんばろう~

### 文化委員会

文化的な活動に一所懸命取り組み  
文化活動を盛り上げよう

### 体育委員会

体育委員としての自覚を持って行動し  
授業や行事をもっと盛り上げよう

### 保健委員会

みんなの心も体も元気でいられるように  
健康について学ぼう

### 図書委員会

図書室をたくさんの人に利用してもらえるように  
していつでも使いやすい図書室にしよう!

。。。新しく武津中に来られた先生の紹介。。。

この度、武津中学校に勤務することになりました。  
加藤あづなです。教科は国語です。同時に、  
引越して一ヶ月経つと右も左も分かりませんが、  
中学校生活や学習を通し、みなさんとの交流  
を深めて、地域の事や学校の事をたくさん知って  
いきたいと思っています。初日に早速、  
「こんにちは!」「加藤先生、さようなら!」と声を  
かけてくれたおかげで、不安も飛んだり、心が  
温かくなったとかいっても嬉しかったです。  
ありがとうございます。先生のみなさんに対する第一印象  
は、「中学生らしい温かい心と笑顔が似合う  
子と出会えたな〜。」と一瞬にして感じたこ  
です。本当ですか?! っ、感じてる!  
学校目標にもある、「思いやりの心」を身に  
みなさんと、有意義な学校生活を送ることを  
楽しみにしています。どうぞ、よろしく願います。

基礎学級に生活介助員として、  
来ました。私の子供達は、10年以上  
前で、武津中学校で3年間過  
し、なつかしく思います。  
これから、よろしく願います  
中島 美佐

### クラブ体験活動があります

4月に武津中学校に入学予定の小学  
6年生の児童(武津小・武津の里小・武津  
南小)がクラブ体験活動にやってき  
ます。8つのグループに分かれて、  
クラブ体験を行います。新1年生に  
クラブにたくさん入ってもらえるように  
有意義な時間を過ごしましょう。

日時: 1月29日(水) 14:40~16:00  
場所: グラント・体育館、校舎内  
各教室



## <アルミ缶を回収します！>

今回から、廃品回収は、生徒会執行部と文化委員会が中心に取り組んでいます。今月は、2月7日(月)～2月9日(水)の放課後、廃品回収室前で行います。3年生は最後の廃品回収になります。

今回から、廃品回収はアルミ缶を中心に各クラス、300個を目標にして、取り組みたいと思います。

各クラスで協力して、目標300個を超えるように頑張りたいです。

皆さん、ご協力をお願いします。

アルミ缶を持ってくる際には……

1. アルミ缶を水できれいに洗う。
2. アルミ缶の本を剥いて、缶を平す。
3. 袋に入れて、教室に持ってくる。
4. 回収日に文化委員会が教えて、廃品回収室前に持ってくる。  
ご協力をお願いします。

## <私立高校入試、実力テストが近づいています！>

3年生の皆さんは、私立高校の入試まであと、4日です。

体調には充分に気をつけて今まで頑張ってきた成果を発揮して下さい。私立高校の入試が終わると、推薦入試、一般入試とまたまた大変だと思えます。

1年生、2年生の皆さんも、4日後には実力テストがあります。今まで習ったことを新し出してくるテストです。今までやったことをもう一度復習してテストに望みましょう。実力テストの約2週間後には学年末テストがあります。勉強はかりで、しんどいですが、よい結果を出せるように頑張りたいです。

〇〇〇 募金があります 〇〇〇

2月10日(月)に募金を行います。  
今回は実力テストの関係で、  
朝昼の募金は行いません。  
夕方、武津之荘駅前の募金は  
通常とあり行います。

皆さん、ご協力をお願いします

〇〇〇 風紀委員会からのお知らせ 〇〇〇

2月7日(金)から、風紀委員会では、  
朝のあいさつ運動を行います。  
各クラス、風紀委員は、当番に  
あたる日の前日の終鈴で呼び  
かけて下さい。



# Joyful spot No.4

平成26年3月3日発行  
生徒会執行部

## 来月から、学年1つ上がります

今日は3月3日。卒業式まであと1週間です。3年生の皆さんは、武庫中生活もあと1週間で終わってしまいます。悔いのない、有意義な中学校生活を過ごして下さい。

2年生の皆さんは、来月からは最上級生となります。武庫中の顔としての自覚を持っていきましょう。

1年生の皆さんは、武庫中生として2年目に入ります。4月からは新1年生が入学してきます。武庫中の先輩として良い見本となるように努力していきましょう。



## <アルミ缶回収の結果>

1年1組 434個	2年1組 142個
1年2組 86個	2年2組 122個
1年3組 313個	2年3組 300個
1年4組 218個	2年4組 22個

目標、300個達成したクラス

1年1組	1年3組
2年3組	

ご協力ありがとうございました！

次回の回収日は、3月17日・18日の2日間です。

各クラス、目標達成に向けて集めて下さい。

ご協力よろしくお願いします。

## 〇〇東日本大震災から3年〇〇

3月11日(火)であの日から3年が経過しようとしています……

皆さん、募金にご協力よろしくお願いします。

さて、3月11日に募金を行います。

今日は、卒業式のため学校での募金はありません。

夕方、武庫之花駅前での募金は、行います。

## 〇〇3年、球技大会が別れた〇〇

2月2日に3年球技大会が別れました。

## 結果

男子  
ドッジボール  
バスケットボール 2組優勝

女子  
バレーボール  
サッカー 3組優勝

2年生は、3月19日。1年生は、3月20日。

これから先勉強と部活  
共にがんばってください。  
僕達もこれからも一生懸命  
がんばっていきます。

野王部

先輩に教わったことを  
引き継ぎ、いいクラブ、演奏が  
できるようになります。  
卒業しても応援して下さい。  
め、め応援しています☆  
吹奏楽部一同

3年間おつか  
れさまでした。  
高校生になって  
も元気でいて  
ください。  
柔道部

今までありがとう  
びびりした  
先輩に学んだことをいかして勉強  
する。高校生活はがんばって  
ください!! 男子バスケ部

先輩方が学んだことは  
決して忘れません。  
これからの個性を生かして  
私たちがらしい素敵な絵を  
描いていきます。  
美術部

未来に向かって翔けて下さい。在校生一同

# ご卒業おめでとうございます

3年間ありがとう  
20さいました。  
高校での生活を  
たのしんで下さい。  
女子バスケ部

これから先輩たちのように  
上手な放送ができるおに  
がなになります。放送部

半年という  
短い間でだが  
一緒にクラブが  
出来て良かったです!  
これからきれいな字で  
頑張ってください!  
先輩たちを見習って日々努力  
していきたいと思えます。  
書道部

今までお世話に  
なりました。  
先輩のことが、この先も  
いろいろ思い出せます。  
たくさん思い出してください。  
高校でも頑張ってください!!  
男子バスケ部

今までは  
手本にした  
先輩に  
なってみせるぞ  
次は私たちが  
女子バレーボール部



## 新しい学年のスタートです!

4月7日に始業式があり、2年生・3年生に進級し、4月9日の入学式で1年生が入学しました。そして、4月10日には体育館に全学年がはじめて集まり、対面式を行い、武庫中生の学年の交流をもちました。

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます! 入学して、登校したのは、まだ今日で4日目。まだ慣れない緊張していることでしょう。でもそれが、1ヶ月経てば少し慣れます。緊張もだんだんなくなり、心配することはありません。武庫中には、時に優しく、時に厳しく接してくれる先輩があなた達を迎えてくれています。

楽しく、メリハリのある中学校生活を送って下さい。私たち、先輩も応援しています。

## 新しく来られた1年生の先生方のご紹介

名前	似顔絵
1. 担当科目	
2. 趣味	
3. 好きな言葉	
4. 休日は何をしますか?	
5. 武庫中に一言。	

左に書いてあるとおりに先生方にインタビューしてみてください。結果はご覧のようになります。

### 松村 奈津子

1. 英語
2. 読書、ショッピング
3. One for all, all for one.  
これはみんなの力に  
hand in handの力に
4. 先生と協力に努力をしよう!!
5. 文武両道の武庫中生  
が大好きです。笑顔で頑張ります。



### 三谷 郁介

1. 保健体育
2. スポーツ観戦
3. 継続は力なり
4. ショッピング
5. これから一緒に体を動かしましょう!!



### 遠藤 侑希

1. 理科!
2. スキー
3. 限界突破
4. テレビ!!  
watching
5. これから2人のイベントを盛りあげたいです。一緒に頑張りましょう!!



### 鹿嶋 豊

1. 国語
2. 何が彼と違ふこと
3. 優しく
4. 家の用事  
休日の公園へ
5. 武庫中はいい学校ですわ。みんな優しくしてください!!



生徒会通信「joyful spot」は不定期ですが、生徒会活動の紹介などをはじめと、様々なテーマを題材とし、発行してまいりたいと思っております。ご愛読よろしくお願い申し上げます。生徒会書記長 横谷

# 学校生活を一生懸命取り組もう!

先週、1学期初めての専門委員会があり、各委員会の目標や活動内容が確認されました。専門委員の皆様、武庫中をよりよくしていくために頑張って活動していきましょう。

1学期には5月8日～1年生が宿泊学習、5月23日～3年生が修学旅行に行きます。そして、6月4日には、体育大会があります。今年の生徒会スローガンは「武庫中生全員で何事にも一生懸命取り組み、学校生活を楽しくする。このスローガンにもとづき、何事にもどんな行事にも一生懸命取り組み、色々な行事を楽しく盛り上げていきましょう!

## 新しく来られた2、3年生の先生方の紹介!

新しく来られた先生方にインタビューしてみました!

1……担当科目 2……趣味 3……好きな言葉 4……休日は何をしていますか? 5……武庫中生に一言。結果は以下のとおりです。

平井 登

1. 社会
2. マジックランナー
3. さすな
4. お笑、番組を見る!!

5. 楽しむこと、マシムン  
やること、マジックを  
つけて座の上でやる  
こと!!



福井 永子

- 1 国語
- 2 庭仕事、歩くこと
- 3 健気
- 4 小犬ふりゆたりと料理作り、掃除したり、朝、猫の相手をしたり、お花を育てたり、お出かけしたり、
- 5 世界は広い、こう広いよ!



田中正則

1. 数学
- 2 温泉めぐり  
食ハ歩き
3. 一生懸命
4. 温泉とB&Bの  
楽しさを伝える旅

5 - 一生懸命勉強して  
一生懸命努力して  
これと、勉強、中学校  
生活を楽しくする!!



城 希実

1. 理科 (特に化学の専門)
2. 読書、音楽聴く
3. やればできる
4. 基本は、勉強(化学)、  
周り友達と遊ぶ!!
5. お話しが大好き!!

理科の  
得意な  
先生

理科、化学  
が大好き!!



水野 史子 Mizuno Fumiko

1. 英語
2. CAMP (登山、スキー)  
SNOWBOARDING (おもしろいスポーツ)
3. 一生懸命!!
4. 英語テストの得点……と学習
5. 自分なりの考えを伝える!! 一生懸命やる!!



岡村 美保子

1. 英語担当です。
2. 絵が大好きです。
3. 好きな言葉は「アンプエイジング」、これは「夢の若返り」。
4. 休日にしていること……「アンプエイジング」の勉強!!



武庫中の  
210で  
勉強が  
大好き!!  
アンプエイ  
ジングの  
勉強!!

## 宿泊学習・修学旅行へ行ってらっしゃい!

宿泊学習は5/8～5/9、修学旅行は5/20～5/21に行われます。

1年生はまだ未だ緊張しつつも、出発前日から道づこ・料理・ワクワクしていることでしょう。この宿泊学習で、1年生の学年の交流やクラスのつながりを深めてきて下さい。

2年生は、中学生最後の学年で、一番大きな行事です。修学旅行が一生の思い出に残るよう、有意義なものにして下さい。

## 廃品回収があります

古新聞・タラボール  
回収しています



廃品回収は、AL3会を中心に各クラス300個を目標にして取り組んでいます。

各クラスで協力して、目標300個を超えるように頑張りたいです。

皆さん、ご協力よろしくお願いします。

次回の回収日は  
5/13、5/14です

<AL3会を掃く際には>

- AL3会を水できれいに洗う
- AL3会を潰す
- 袋に入れて教室にもどくる。
- 回収日に文化委員が教を教えて、生徒会室前までもどくる。

皆さん 募金にご協力よろしくお願いします。

私たちが武庫中生徒会では以下のような活動を行っています。

今日は、5月12日に募金活動を行います。朝は朝礼のため行いません。昼は購買前で、夕方、阪急武庫之荘駅前でも募金活動を行います。皆さん、ご協力よろしくお願いします。

## 募金 day is 11th ~被災地の方々のために~

### 東日本大震災後の活動

- 毎月11日に武庫之荘駅前と校門・購買前での募金活動。
- 廃品回収の利益の一部を支援金にあてる。
- 集まったお金、カイロ、ビデオカメラ、応援旗、お菓子を被災地に送る。
- 現地の中学校の野球部を迎えて交流会。
- 現地の方、ボランティアの方による講演会の実施。
- 本校の野球部が実際に被災地へ行き、交流会。

### 最近の募金結果

- 3月 ... 120,181円
- 4月 ... 23,703円

2・3年生はもちろん、1年生のみならず募金活動にご協力をお願いします!!

## 協力・全カ・団結力 ~武庫の力で熱くなれ~

6月4日(水)に体育大会が行われます。全校生、体育大会の成功に向け着々と準備を進めています。

3年生の皆さんは、修学旅行が終わったばかりですが、最後の体育大会です。今年、武庫中で久しぶりに組体操が復活します。練習期間が短いですが、悔いのないように、全カで頑張ってください。今年の体育大会のスローガンは、協力・全カ・団結力 ~武庫の力で熱くなれ~です。武庫中生全員で体育大会を熱く盛り上げていきましょう！

1年生の学年競技

赤のかけはし

2年生の学年競技

クラスでフック  
バンドリレー

3年生の学年競技

絶対に負けられない  
戦いがある  
~集え、青き勇士たち~

## アルミ缶回収の結果

皆さん、ご協力ありがとうございました。

1年1組	0個	2年1組	280個	3年1組	342個
1年2組	97個	2年2組	639個	3年2組	147個
1年3組	41個	2年3組	661個	3年3組	272個
1年4組	401個	2年4組	543個	3年4組	132個



アルミ缶、300個、達成したクラス！

2年2組・2年3組・2年4組・  
3年1組 の、4クラスでした！

一次回のお知らせ

次回は、7月が廃品回収月です。日時は、また改めてお知らせします。

## 今、生徒会執行部は、こんな活動して封!!

私たち、生徒会執行部は、体育大会に向けて、準備を進めています。2週間前から体育大会スローガン旗を作成して、やっと完成させました。体育大会当日に、東門のフェンスにかかげます。皆さん、生徒会執行部が、苦勞して作り上げた作品です。どうぞお楽しみ！

お相手に…… 今回のスローガン旗作成に協力していたたい野田上先生。

ありがとうございました。

## 体育大会！武庫の力で熱くなりました！

お詫び……

体育大会から、約2週間が経ちました。本来ならば、もう少し早く体育大会の記事を発行しなければ「お詫び」の記事の発行が遅れてしまいました。記事の発行が遅れた事をお詫び致します。申し訳ございませんでした。



皆さん、体育大会が終わりました。それぞれのクラスの団結力が発揮された体育大会でした。今年は雨が心配される中、アオブ私変更は別でしたが無事終わりました。生徒会種目「Mr. Ms 武庫中」は、昨年とは、拵一味遠天に負けたと思います。では、「Mr. Ms 武庫中」の結果を発表します。



〈男子の部(2069)〉

〈女子の部(1519)〉

優勝 3年1組 二木 隼介 さん	優勝 2年2組 宮脇 里樹 さん
準優勝 2年3組 谷村 直人 さん	準優勝 1年4組 松永 奈々 さん
準々優勝 2年2組 西口 正倫 さん	準々優勝 3年4組 日高 友樹 さん

## 募金 day is 11th

### おめでとうございます！

～被災地の方々のために～



先日、支援先の鹿折中学校からお手紙が届いたので紹介します。



7月11日に募金を行います。朝は、東門前で昼は、購買前で、夕方は、武庫西駅前で、行います。募金にご協力をお願いします。

風紀委員会からの  
お知らせ  
5/30～7/4に  
ヤ仏着席強化  
週間を行います。  
風紀委員を中心に  
頑張ってください。

今後も支援と続けていきますのでみなさんご協力をお願いします。

# 総体 全力で頑張ってください!

7月5日(土)から、総体が始まります。今日は、総体にむけて、各クラブの部長に意気込みをインタビューしました! 男子バスケットボール部

僕たちは男子バスケット部は7月11日20日にある阪神総体にむけて日々練習しています。この阪神総体は土曜日に大会がある大会なのでクラス全員で一回回して、みんなで大会に臨めるように頑張っています。

7月12日に双星高校と対戦して、比較的強いです。あと、月曜日の4年生も入って阪神総体へ来るつもりが楽しみです。



私たち女子バレーボール部は、7月5日、6日にバイコム総合体育館で、市総体が行われます。阪神県大会に行けるように頑張るので応援お願いします。

僕たち柔道部は一人ひとりが勝ち進み、一人でも多く次の阪神に進むために精一杯努力します。応援よろしくお願いします。

7月26日の吹奏楽コンクールでは、悔いなく、自分たちの中で最高の演奏ができるよう、54人力を合わせて頑張ります。日頃の練習を大切にして、全力をつくします。応援よろしくお願いします。

私たちの女子陸上部は7月19、20日にある阪神総体、7月18、19日には5年生総体に向けて日々練習しています。1人1人の成長を期待して阪神総体は2位以内、市総体は優勝できるように頑張ります。

私たち女子バスケットボール部は、7月6日(日)の百合学園で市総体があります。これまでの練習の成果を全て出し、「勝ち」ます! 応援よろしくお願いします。

備前野球部は3年生にと、最後の大会なので、試合でも多く出場できるように頑張ります。

Blue Panthers



## < 廃品回収について >



7/4、7/5に廃品回収を行います。各クラス300個を目標にアルミ缶を回収します。新聞紙やダンボールなども回収します。ご協力よろしくお願いします。

## < 募金のお知らせ >

7/4に募金を行います。短縮期間のため、昼の募金は行いません。朝、校門で、夕方、阪急武庫之荘駅北口で行います。ご協力よろしくお願いします。

## 生徒総会について……

8/3、8/10に、生徒会学活を行いました。生徒会学活では、生徒総会に向けて、クラスで話し合いをしました。委員長、副委員長を中心に、生徒の要望や、武庫中の良いところ、悪いところ、悪いところを改善するためにはどうすればいいか、この4つをクラスで話し合ってもらいました。この、生徒会学活で出た要望を10月の生徒総会で、案として取り上げたいと思います。尚、案として取り上げにくいものについては、生徒会執行部で話し合い、9月の専門委員会を通して、皆にお知らせします。

## アルミ缶回収の結果発表！

1年1組 104個	2年1組 601個	3年1組 416個
1年2組 83個	2年2組 1201個	3年2組 353個
1年3組 59個	2年3組 820個	3年3組 648個
1年4組 493個	2年4組 1051個	3年4組 92個



目標300個、達成したクラス

1年4組、2年1組、2年2組、  
2年3組、2年4組、3年1組、  
3年2組、3年3組でした！

今回は、目標300個達成したクラスが、

8クラスあり、2年2組、2年4組は、  
なんと、1000個を越えました。

廃品回収した物を業者の方に、引き取ってもらい、お金に換えてもらいました。  
結果を発表します。



アルミ缶 (平成26年7月3日分) ¥6,900-

段ボール  
雑誌 (平成25年4月) ¥2,140-  
新聞 (平成26年5月分)

このお金は、募金の一部にあてたいと思います。



### 募金の結果

7月の募金は、朝日、分行的、  
46,581円集まりました。

引き続き、皆様のご支援、お力  
お願ひします。

次回の募金は、9月11日に行います。

### 初仙着席強化週間の結果

1年、1位：1年4組(95人)

2年、1位：2年1組(53人)

3年、1位：3年3組(66人)

之学期が始まりました。2学期は色々な行事があります。  
さて、10月6日は生徒総会があります。1学期の生徒会学活で考えてもらったクラスの要望の中から、生徒総会で取り上げたい要望を全校委員会で承認されたのでお知らせします。

- ・シャツを入れるなどのきつと制服を着てほしい(1年1組)
- ・授業に集中してほしい(1年1組)
- ・やめてはいけない事をしない(1年3組)
- ・チャイム着席を早くする(1年3組)

<理由> 自分達で、直せろので、要望としては、取り上げません。全校委員会や風紀委員会でも、声かけをしたり、取り組んでほしいと思いつ

- ・校舎をキレイにしてほしい(1年1組)
- ・トイレを最新型にしてほしい(1年1組)
- ・鍵を南京錠に替えるのを早く(3年1組)

<理由> 市の予算には、限度があるので

- ・期限があるものは、早めに期限を伝える(1年3組)
- ・イベントを増やしてほしい(1年3組, 3年2組, 3年3組)

<理由> 具体的ではないので

- ・フーラーをもと、早くにつけてほしい(1年1組)

<理由> つけてもよい期間が決まっているから

- ・サッカー部を作してほしい(1年4組)

<理由> 顧問の先生がいないから

- ・飼育委員会を作って、動物を飼う(1年4組)

<理由> 中学校で、動物を飼うのは、色々問題があるそうです……

- ・購買でお茶を売る(3年1組)

<理由> 市職員さんが、お茶を作って下ろしているから

- ・教室の鍵や朝学の置き場所を、個室に変える(1年2組)

<理由> 防犯上、教室の鍵や朝学は、職員室に置いてほしい。

- ・北門を開けてほしい(3年1組)

<理由> 工事中なので、開けることができないから

- ・購買の業者を変える(3年2組)

<理由> 他に、来てくれる業者がいないから

- ・南門を開けてほしい(3年4組)

<理由> 登下校用の校門ではないので

- ・冷水器をつけてほしい

(2年2組, 2年4組, 3年1組, 3年4組)

<理由> 衛生管理が難しいから

- ・ぞうじ道具を新しくしてほしい(2年3組)

<理由> 壊れて、使えないものは、交換してほしい。

- ・セツパンの二才を変えてほしい(2年3組)

<理由> 二才は、好みがあるから、現在のセツパンが、使用されています。

- ・教室の本を増やしてほしい(1年2組)

<理由> 読みたい本は、本が、たくさんあるので、図書室で借りて下さい。



## 要望の実現に向けて、取り組めます!

今年の生徒総会は、体育館工事の関係で、生徒全員で行う事ができませんでした。そのため、今年度は、生徒会執行部と全校委員と意見を発表する各委員会の代表が出席して、代表者会という形をとりました。9/29(月)の1校時の生徒会学活でクラスの委任状を全校委員に依頼しました。代表者会は、出席者と、自分の2以上の委任状により、成立しました。

<決議され、学校と交渉することになった意見をお知らせします>

- |                             |                               |   |
|-----------------------------|-------------------------------|---|
| 1. フォールの設備を整える              | ~委員会から~                       |  |
| 2. トイレの学年別を直す               | 体育委員会                         |   |
| 3. 時計を廊下に設置する               | 1. 帽子の着用を可能にする                |   |
| 4. 各クラブに部室の設置               | 美化委員会                         |   |
| 5. ペットボトルキャップ、<br>ヘルマークを集める | 1. 体育館内の掃除道具箱を使えるように<br>してほしい |   |
| 6. 水道を使えるように修理してほしい         |                               |   |

要望の実現に向けて、生徒代表として、生徒会執行部は、学校との交渉に、取り組んでいきたいと思っております。ご協力よろしくお願いします。

## <廃品回収の結果>

— 次回の廃品回収日  
11月 5日(木)、6日(金) —

1年1組	0個	2年1組	482個	3年1組	394個
1年2組	57個	2年2組	778個	3年2組	304個
1年3組	81個	2年3組	657個	3年3組	372個
1年4組	315個	2年4組	1,254個	3年4組	36個



— 目標 300個 達成したクラス —

今回は、12クラス中8クラスが目標300個を達成しました。

1年4組、2年1組、2年2組、2年3組、2年4組、3年1組、3年2組、3年3組

## <募金の結果>

9月に、行われた、募金の結果を、お知らせします。朝、昼、夕、合わせて、

49,801円 でした。次回は、10月10日に行います。

ご協力、よろしくお願いします!

## <武庫中生全員で一糸懸命取り組み、文化発表会を楽しく!>

明日は文化発表会舞台発表です。午前の部は、合唱コンクールです。  
1学期からずっと、音楽の授業で練習し、10月7日から、ほぼ毎日「夕時間」という時間を設けて、ポーターの指示に従って、11ポートごとに、必死に練習してきました。明日の文化発表会で怪しい残らないように、最大力を発揮して、全クラス優勝目指して、頑張ります。

午後からは、舞台発表です。今年は、本校体育館工事の関係で、1・2年生の学年劇は無くしてしまいました。3年生の劇は、行います。お楽しみに! 今年の職員系劇は、岡田先生が監督・高取先生が脚本の「華のカタチ」です。こちらも、ぜひお楽しみに! 今年の舞台発表は、残念ながら、1日みの開催ですが、クラスで、団結する時はしっかりと、団結し、楽しむ時は楽しんで、今年の文化発表会も、熱く盛り上げていきましょう!

10月23日(木)は文化発表会展示発表があります。この生徒会も、展示発表に向けて、様々な準備をしております。  
生徒会執行部が毎月11日に行っている、募金活動についても、宮城県、<sup>山形</sup>鹿角市中学校からのポーターの紹介や、学校保健委員会、学友会等の紹介、AEDの使い方や、災害が起きたら、どのような行動をすればいいかなど、

私たち、生徒会では、「防災」をテーマに、調べた事、研究した事をまとめ、模造紙に書いて、展示しています。生徒会執行部、展示部屋は、南校舎2Fの11教室です。  
どうぞ、お楽しみに!!



お知らせ.....  
文化発表会舞台発表のプログラムの幕間に、私たち、生徒会執行部の「フワッ」として、舞台に出てきます。その時は、暴言等を吐かずに、暖かい、ご声援を頂いていたいただけなら、幸いです。  
私たち、執行部も、この大きな舞台での「フワッ」は初めて、なので、かなり緊張しています。なので、暖かいご声援を頂ければ、私たちも、緊張せず、気を楽にして、「フワッ」を務められると思います。ご協力をお願いいたします。



<募金の結果>  
10月10日(金)に、朝・昼・夕(武庫元在駅前にて)行いました。  
結果、34,616円集まりました。皆さん、ご協力、ありがとうございました。  
引き続き、ご協力をお願いいたします。